
Ieri 1/10/2024 si è svolta la riunione della Consulta n°4 con all'o.d.g. i seguenti argomenti: 
mercatino antiquariato,istituzione senso unico via Don Sturzo varie ed eventuali.
Per illustrare il progetto di istituzione del mercatino dell'antiquariato è intervenuto  l'assessore 
Puccinelli che ha descritto in maniera attenta e minuziosa il progetto del collocamento del 
mercatino nella terza Domenica del mese
in viale Italia dall'ingresso della Piazza ex Cordificio Billeri al semaforo con Via delle Colline. Questa 
collocazione oltre al nobile intento di vitalizzare una via del quartiere con ricadute positive sulle 
attività commerciali locali preserva da eventuali disagi i residenti in quanto i parcheggi della già 
citata piazza Cordificio Billeri rimangono nell'uso dei residenti stessi.
Da ciò si è sviluppato un dibattito per dei chiarimenti. Dopo il dibattito l'Assemblea ha approvato 
all'unanimità l'istituzione a livello sperimentale del mercatino per la durata di un anno.
Dopo la trattazione di questo punto l'Assessore lascia la riunione e viene introdotto il secondo 
punto al'o.d.g.
Viene descritto quello che è successo e soprattutto viene da subito lamentata la mancata 
informazione ed il mancato coinvolgimento nella decisione di trasformare via Don Sturzo anche se 
temporaneamente,in senso unico della Consulta . Il tutto ha provocato l'accensione del 
dibattito,da cui è scaturito soprattutto  un assente
dialogo fra organi oltretutto istituzionali che di conseguenza porta anche delle difficolà di
relazione con la cittadinanza.
Nelle varie ed eventuali alla unanimità vengono accolte le dimissioni di Alfonso Sopio
e viene eletto in sua vece il Sig.Federico Fabris.


